Joachim Günther ist neuer Lions-Präsident

Wechsel Franz-Josef Müller-Neeb übergab das Amt turnusgemäß an den bisherigen Vizepräsidenten

■ Diez/Girod. "Panta rhei – Alles im Fluss" lautet das Motto des neuen Präsidenten des Lions Clubs Diez. Nach einjähriger Amtszeit übergab der bisherige Präsident Franz-Josef Müller-Neeb turnusgemäß sein Amt an Vizepräsident Joachim Günther. Dieser wird damit im Jahr 2017, wenn der Lions Club sein Jubiläum zum 50-jährigen Bestehen feiert, Präsident sein.

Bei der Übergabe der Präsidentschaft stellte der 58-jährige Augenoptikermeister das Programm des Clubs vor, welches offiziell in diesem Monat startet. Und dieses Programm beginnt auch gleich "im Fluss": Der Lions Club Diez wird erstmals mit einem Boot an der Kanadierregatta am Samstag, 9. Juli, teilnehmen. Bereits am darauffolgenden Tag findet das Jugend-Fußballturnier in Heistenbach zugunsten des Sports im Rhein-Lahn Kreis statt.

Außerdem stehen neben Veranstaltungen zur Spendenakquise das Obstwiesenfest in der Diersteiner Au sowie ein Spendenlauf auf dem Programm. Das zweite Halbjahr 2016 wird wieder mit einem öffentlichen Gottesdienst in einer der Diezer Kirchen und der anschließenden traditionellen Weihnachtsfeier abschließen.

Das erste Halbjahr 2017 steht dann im Zeichen des Gründungsjubiläums des Lions Clubs. Ein eigens gebildeter Festausschuss hat zu diesem Zweck bereits mehrfach getagt und Ideen entwickelt.

Dem Vorstand zur Unterstützung des Präsidenten Joachim

Günther gehören Arnold Blaschczyk als Erster und Friedhelm Jürgensmeier als Zweiter Vizepräsident an. Im Vorstand bleibt auch Franz-Josef Müller-Neeb als Past-Präsident. Als Sekretär wird Hans-Jörg Metz, als Schatzmeister Holger Drescher tätig. Clubmaster ist Bernd Holzhäuser und Zensor Peter Sliwa.

Vor der Übergabe an seinen Nachfolger zog der bisherige Präsident Franz Josef Müller-Neeb Bilanz seiner einjährigen Amtszeit und konnte dabei auf ein umfangreiches Programm zurückblicken. Dass die Mitglieder des Clubs Franz Josef Müller-Neeb als Präsidenten sehr hoch schätzen, zeigte im Anschluss der lang anhaltende und warmherzige Applaus. Die Freunde des Lions Clubs Diez waren sich ohne Einschränkung darin einig, dass Franz Josef Müller-Neeb seinem Motto Menschlichkeit ist alles nichts!" in besonderer Weise gerecht geworden sei.



Franz Josef Müller Neeb (rechts) übergab die Amtskette an Joachim Günther.

Foto: Wilma Rücker